

Konstanz – Implantologie am Bodensee

Am 23./24. September 2011 findet am Klinikum Konstanz das EUROSYPHOSEIUM/6. Süddeutsche Implantologietage statt.



Erstmals wartet das Symposium mit einem Pre-Congress-Programm auf, das neben Live-OPs, Seminaren und Workshops am Freitagvormittag auch hochkarätige Vorträge bietet. Die Tagung leitet Prof. Dr. Dr. Frank Palm, Chefarzt der MKG-Chirurgie am Klinikum Konstanz.

Die Erfolgsstory wird auch in diesem Jahr fortgesetzt. Bereits zum sechsten Mal findet dieses Symposium eine ausserordentlich positive Resonanz und bestätigt sich als Plattform für kollegialen Know-how-Transfer. Wie im Vorjahr wird der Kongress vollständig auf dem Ge-

lände des Klinikums Konstanz stattfinden.

Hervorzuheben ist das Pre-Congress-Programm am Freitag, in dem erstmals neben Workshops, Seminaren und Live-OPs ein separates Vortragsprogramm angeboten wird. Dieses findet im Tagungssaal des

Quartierszentrums des Klinikums statt, während für die Workshops, Seminare und Live-Operationen (praktischer Teil) am Freitag die Räume der MKG-Ambulanz des Klinikums genutzt werden.

Das Programm am Samstag findet dann vollständig in den moder-

nen Tagungsräumen des Quartierszentrums des Klinikums statt.

Bei der Programmgestaltung haben sich die Veranstalter erneut von den Interessen des Praktikers leiten lassen und unter dem Thema „Perspektiven in der Implantologie – von Knochenregeneration bis CAD/CAM“ den Fokus erweitert, um so die Tendenzen in der Implantologie besser zu erfassen. Es werden sowohl Fragen der Knochen- und Geweberegeneration, der 3-D-Diagnostik und Planung bis hin zur Implantat-Abutment-Verbindung diskutiert. Ergänzt wird das Programm u. a. durch ein begleitendes Hygieneseminar für das zahnärztliche Personal.

ANZEIGE

Adapting with nature - nach dem Vorbild der Natur

OsseoSpeed™ TX Profile – das Implantat mit dem anatomischen Design für den schräg atrophierten Kieferkamm

Stellen Sie sich vor, es wäre möglich, auch beim schräg atrophierten Kieferkamm den Knochen 360° um das Implantat zu erhalten.

Das ist jetzt möglich – mit OsseoSpeed™ TX Profile.

Das anatomisch geformte und patentierte Implantatdesign wurde speziell entwickelt um den marginalen Knochen beim schräg atrophierten Kieferkamm, sowohl vestibulär als auch oral, zu erhalten – d.h. 360° um das Implantat.

Wie bei allen Astra Tech Implantaten beruht auch das Konzept des OsseoSpeed™ TX Profile Implantats auf den bewährten Merkmalen und Vorteilen des Astra Tech BioManagement Complex™. Verwenden Sie OsseoSpeed™ TX Profile in Kombination mit patientenindividuellen Atlantis™ Abutments und freuen Sie sich mit Ihren Patienten über eine langfristige Funktion und hervorragende Ästhetik.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.astratechdental.ch



79436-CHDE-1103 © 2011 Astra Tech



„Imperia“ im Konstanzer Hafen. Honoré de Balzac verpflanzte „Imperia“, eine italienische Edelkurtisane, nach Konstanz und setzte ihr in seinen „Tolldreisten Geschichten“ ein literarisches Denkmal. Auf ihren Händen trägt sie zwei Gaukler, die sich die Insignien der weltlichen und geistlichen Macht, die Kaiserkrone und die Tiara des Papstes, übers Haupt gestülpt haben.

Ein Blick auf die Referentenliste verrät, dass es gelungen ist, mit Referenten aus Deutschland, der Schweiz, Italien, Russland und Australien den internationalen Charakter des Kongresses zu bestätigen. Kurzum – ein Programm, das geprägt ist von fachlichem Niveau, praktischer Relevanz und Raum für Gespräche.

Nicht zuletzt hat sich das EUROSYPHOSEIUM in Bezug auf die Referenten und Teilnehmer zu einem deutsch-schweizerischen Fortbildungshighlight entwickelt. [DTI](#)

Informationen:

Oemus Media AG

04229 Leipzig
Deutschland

Tel.: +49 341 48474-308

Fax: +49 341 48474-290

event@oemus-media.de

www.oemus-media.de



ASTRATECH
DENTAL
Get inspired

ASTRA
ASTRATECH

A company in the
AstraZeneca Group

Astra Tech SA, Avenue de Sévelin 18, CP 54, 1000 Lausanne 20, Schweiz. Tel: +41 21 620 02 30. Fax: +41 21 620 02 31, www.astratechdental.ch